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本报讯 记者 胡琳芬 通讯员 方

露 翁航宇 月 日 记者从恒盛能

源股份有限公司获悉 该公司已获得

由全国中小企业股份转让系统出具的

同意挂牌函 这意味着我县又有一家

公司将在新三板挂牌 目前 我县新三

板挂牌企业累计达到 家 在全市各

县 市 区 中位居首位

据了解 恒盛能源 年 月

份被省经信委批准为区域公用热电企

业 今年 月改制为股份公司 注册资

本 万元 恒盛能源成为了我县首

批 百家四优 企业 并多次被评为 经

济贡献五十强 企业

挂牌既代表着企业对未来的信

心 也承载着社会责任 恒盛能源相

关负责人介绍 作为园区配套集中供

热的保障性服务企业 公司一直在思

考如何在节能降耗 安全生产 污染物

达标排放等方面如何做得更好 今年

公司投资 亿元上马环保超低排放项

目 就是为了更好地履行社会责任 创

造更大的社会效益 目前 该项目正在

紧锣密鼓建设当中 并已进入设备安

装阶段 预计 月份进行设备调试

确保今年年底投入运行

近年来 我县通过政策引导和精

准服务大力扶持企业对接资本市场

截至目前 签约启动上市挂牌的企业

达 家 上市后备企业 家 证监会

在审企业 家 已初步形成上市挂牌

梯队

县上市办相关负责人介绍 如此

多的企业登陆资本市场 对我县地方

企业的引领带动作用已明显显现 这

将从整体上逐步改善我县地方企业的

质量 提高企业发展速度 使其为我县

经济社会发展提供有力支撑

政策引导 精准服务

工业强县之二十

本报讯 衢州日报记者 朱政 蒋辉叔叔 画

上的字我认识 会烂的是还田垃圾 不会腐烂的是有

害垃圾 岁的婷婷指着墙上的宣传画笑盈盈地说

蒋辉是湖镇镇地圩村生态指导员 参加完村里的例

会后 又开始忙碌起来 巡查河道 检查垃圾死角 查

看垃圾处理终端早已成了每周的 必修课

社阳乡是龙游县饮用水源保护地 市旅委派驻

社阳乡大公村的生态指导员叶心感慨 责任重大

他坚持每周到村里开展工作 帮助村里引资 万余

元采购 辆垃圾分类清运车的同时 还积极推进太

阳能沤肥池项目建设 加快生活垃圾无害化处理

今年以来 共投入垃圾分类资金 余万元 发放宣

传资料 余份 举办讲座 次

生活垃圾分类不仅是一项生态治理工程 更是

一项民生工程 惠民工程 龙游县的生态指导员以

高度的自觉性和责任感 积极参与生活垃圾分类处

理工作 和所在乡 村群众一道 探索新方法 创造

新经验 大街乡成立村嫂服务队 名农村大娘

大婶 轮流参与例行巡查 横山镇创新 三色 法 用

绿 黄 红三色代表可回收利用垃圾 不可回收垃圾

和有害垃圾 直观的感觉和简便的分类让民众乐于

参与 他们以实际行动激发村两委 广大群众参与

生活垃圾分类的热情

本报讯 记者 邵美霞 吴森邦 蓝

丹玉 见习记者 罗意 月 日一大

早 东华街道湖底叶 唐尧等村热闹不

已 不少农户家里都迎来了一群特殊

的客人

你好 老詹 你大孙子真可爱

刚进门 双方就唠起了嗑 原来

为进一步推进城东征迁工作 县里各

个部门纷纷下村 走进职员亲属家做

起了 家访

早上 许 县卫计局局长丁俊

和县人民医院副院长周松吉 护理部

主任徐晓琴一行拎着牛奶和水果篮来

到了唐尧村老詹家 老詹的儿媳是县

人民医院护士 目前正在休产假 刚出

生的婴儿让现场的气氛变得很欢快

家访组 趁机和老詹一家聊开了 不

久前 老詹因个人原因对征迁工作有

些想法 我们就是来听听你的委屈和

牢骚 你尽管把心中的疙瘩说一说

从基层出来的丁俊对做老百姓思想工

作有经验 他这样一说 老詹一家放下

了 戒备 一五一十地讲了自己心里

的想法 你心中的疑虑我今天先带回

去 了解清楚后我们再来 丁俊打趣

老詹 到时要给我泡杯茶

许 从老詹家出来 家访

组 继续前往下一家 这家儿子小黄是

人民医院职工 当天 丁俊带领的 家

访组 刚踏进门 小黄父亲一眼认出了

同去的周松吉副院长 因此话题马上

就打开了 几个月前 老黄骑车不慎摔

跤导致腿受伤 见他拄着拐杖要去泡

茶 徐晓琴 反客为主 马上 抢 过活

烧开水 泡茶 如此贴心举动让老黄倍

感温暖 关于征迁 老黄一家理解也支

持 只是几个政策性问题老黄还有些

想不明白 对于他抛出的问题 丁俊现

场依次作答 聊到一半 征迁指挥部的

工作人员正好也上门 不仅为老黄解

疑还为他算起了经济账

实现温暖征迁 就是要充分地了

解每一户被征迁户的心理 与他们拉

近距离 走进心里 丁俊介绍 此次城

东片区卫计系统共涉及 户产权户

卫计局已分成三个工作组进村入户

目前第一轮 家访 工作已全部完成

正当丁俊 家访一组 在唐尧村

忙碌不停时 另一边 湖底叶村由县

公安局政委周松祥 民警华飞 征迁

工作组胡根林组成的 家访二组 也

正在行动 据悉 公安局按部署分配

到 户产权户 比较而言 他们在政

策 法律的解读宣传方面有一些优

势 前两天都已经走访过了 让周

松祥比较欣慰的是 他们这一组目前

已有两户初步达成了签约意向 其他

两户也比较配合

本报讯 见习记者 徐月 通讯员 孙敏新 近

日 记者从县住建局获悉 连日来持续高温天气给

城区绿地带来严重威胁 自 月 日起 县住建局

市政园林管理处积极采取措施 抗旱保绿 确保城

区约 万平方米的绿地安然度夏

面对高温 县住建局市政园林管理处紧急部署

城区绿化防旱抗旱工作 及时对苗木耐旱的强弱以

及城区土壤保水能力的强弱进行分区排序 确定抗

旱的主次以及重点管护的区域 共组建了 个养护

组 对城区管辖范围内的道路绿地 公园 广场等绿

地进行全覆盖 全方位的抗旱作业

该局市政园林管理处相关负责人介绍 通过绿

化遮阳网和抗旱滴灌袋创新养护方法 提高工作效

率 让不耐旱绿植有效避免阳光直射 减少植物蒸

腾作用 降低绿化损失

本报讯 记者 蓝丹玉 月 日 省检察院检察

长汪瀚一行来龙调研服务和保障非公经济发展 市

委副书记 政法委书记李锋 市检察院检察长叶伟

忠 县委副书记 县长张晓峰 县委副书记 政法委

书记张少华陪同调研

调研组一行先后走访了红木小镇 光明铁道控

股有限公司 在调研中 汪瀚指出 促进非公有制经

济健康发展 促进非公有制经济人士健康成长 检

察机关大有可为 市县两级检察机关要进一步强化

服务大局观念 更加主动地把检察工作摆到经济社

会发展全局中来谋划

据悉 自 年 月全省检察机关作出 护

航 非公经济发展的部署以来 县检察院主动对接

县工商联 依托 一站一室一讲坛 打造了一个服

务非公经济的工作平台 建立了信息交流渠道 畅

通了投诉举报通道 打造了法律宣讲平台 实现了

全方位 立体化的服务体系 精准护航非公经济 为

服务大局发展再添新动力

月 日至 日 由

市政府主办的全市第五

届运动会暨第二届青少

年运动会篮球 小学组

比赛在我县体育馆举行

来自龙游 柯城 常山和

江山等县 市 区 的 支

代表 余名参赛队员

进行角逐 图为 月

日 常山县和柯城区女子

组比赛现场

记 者 吴森邦

通讯员 邵银建 文 摄


